



Team for the Planet

beyond the sea[®]
by Yves Parlier

COMMUNIQUE DE PRESSE
18 janvier 2024

Team for the Planet réinvestit 4,5 millions d'euros dans Beyond the Sea

Le fonds citoyen Team for the Planet a voté un réinvestissement à hauteur de 4,5M€ dans l'entreprise Beyond the Sea au travers d'une nouvelle levée de fonds, permettant ainsi de poursuivre l'accélération du développement SeaKite, système automatisé de traction par kite des navires.

C'est avec un score record, de 99,92 % de voix favorables, que les actionnaires de Team for the Planet ont voté pour le réinvestissement dans l'entreprise innovante Beyond the Sea en décembre 2023, lors de la dernière assemblée générale du fond citoyen.

Après un premier investissement d'un million d'euros survenu en décembre 2021, Team for the Planet, convaincu par les progrès techniques réalisés par l'équipementier Beyond the Sea, a décidé de réabonder à hauteur de 4,5 millions d'euros.

DEUX NAVIRES DE MARINE MARCHANDE ÉQUIPÉS EN 2024

Le mouvement citoyen Team for the Planet a réinvesti de façon importante dans l'entreprise néo-Aquitaine du fait de ses importants progrès techniques, le système automatisé de traction par kite SeaKite fonctionne en mode dynamique pour des ailes de 25 et 50 m² et de ses progrès commerciaux, le système SeaKite a été vendu à deux armateurs français.

Après la mise à l'eau de son navire laboratoire, Beyond the Sea va continuer sa forte progression en installant son système automatisé de traction sur plusieurs navires en 2024.

Contact : Armelle Hervieu > 06 66 57 18 08 / 06 63 44 58 11 > armelle.hervieu@beyond-the-sea.fr